

令和7年12月23日

12時00分

西日本高速道路株式会社

降雪のため高速道路では冬用タイヤの装着と チェーンの携行をお願いします

12月25日(木曜)から12月26日(金曜)にかけて、西日本の広い範囲で降雪が予測されています。

高速道路では、一台でも自力走行不能車両が発生すると、長時間の渋滞や通行止めにつながる可能性があります。

高速道路をご利用いただくときは、冬用タイヤの装着およびタイヤチェーンの携行をお願いするとともに、お出かけの際は、最新の気象情報・道路交通情報をご確認頂きますようお願いいたします。

« 運送事業者および荷主企業の皆さま »

最新の気象情報・道路交通情報をご確認いただき、大雪が予想される時は、運行計画の見直しをお願いします。

« 最新の交通情報などをご確認ください »

当社では、最新の気象予測に基づき、高速道路への影響について、公式WEBサイトで情報を提供するほか、アイハイウェイのユーザー登録者のうち、お知らせメール受信希望の皆さまへ、高速道路の通行止めの可能性などの「お知らせ」情報をメールにてお届けしますので、是非ご登録ください。

●アイハイウェイ(NEXCO西日本)

<https://ihighway.jp/>

- ・24時間、高速道路の道路交通情報をマップや文字情報で確認することができます。
- ・アプリをダウンロードされた方は「マイルート」から、お知らせメールの受信登録をお願いします。
- ・PCから受信をご希望される方は以下のURLから、お知らせメールの受信登録をお願いします。

<https://ihighway.jp/pcsite/myroute>



●高速道路影響情報サイト

<https://ex-ssw.com/>

- ・高速道路各社のホームページで掲載している重要なお知らせを確認することができます。



●日本道路交通情報センター(JARTIC)

<https://www.jartic.or.jp/>

- ・一般道を含めた道路交通情報を確認することができます。